

JUILLET 2024



33 RUE PUGET, TOULOUSE

Local associatif regroupant la Bibliothèque Anarcha-Féministe, la Confédération Nationale du Travail 31, l'Union Communiste Libertaire 31, le groupe Libertad de la Fédération Anarchiste et les Archives de derrière les fagot.es.

Le lieu dispose d'une rampe d'accès mobile en acier mais de petites toilettes. Des bouchons d'oreilles sont disponibles et il n'y a pas d'interprète LSF ou de codeur-se LfPC (sauf si spécifié).

En raison du COVID, nous recommandons fortement le port du masque (masques chirurgicaux disponibles sur place) et nous aérons régulièrement.

Une imprimante-photocopieuse toner est accessible ! Pour les grandes quantités, merci de prendre rendez-vous à l'avance. Amenez votre propre papier.

toulouserevolution@riseup.net
auchatnoir.noblogs.org

PERMANENCES



Mer. 16h-20h
Dim. 14h-18h

Bibliothèque Anarcha-Féministe

La BAF vous accueille avec des livres, des biscuits ou pâtisseries vegan et des boissons chaudes ou fraîches selon la météo. Pour toute question ou idée, n'hésitez pas à nous contacter sur bibli_afem@riseup.net !



Syndicat CNT31

Mar. 9 & 23 19h-21h
Sam. 2 14h-18h



Annonce importante : pour l'instant, le syndicat n'(est plus en capacité de gérer de nouveaux conflits, en plus de ceux déjà en cours contre des employeurs et des administrations.

Nos permanences restent toutefois ouvertes à tou-te-s pour discuter, se faire conseiller ou adhérer au syndicat.

Choisis la solidarité, pas l'isolement ! Tu désires connaître et faire respecter tes droits ? Ton patron t'emmerde ? Une galère avec la CAF, Pôle Emploi, le CROUS ? Tu veux te renseigner sur notre organisation ? Y adhérer ? Viens nous voir à nos permanences syndicales, les 2e et 4e mardis du mois et un samedi par mois. N'hésite pas à annoncer ton passage par mail (is.31@cnt-f.org) ou par téléphone (0781106366).

Dim. 10h-13h

Collectif Trans Toulousain

Permanence sociale et politique en mixité choisie personnes trans, non-binaires, intersexes et en questionnement. Contact @collectif_trans_toulouse sur Instagram.



ÉVÉNEMENTS DU MOIS



Jeudi 11 juillet, 18h-20h

[BAF] Cycle Hacking Social - Sur le militantisme déconnant



Cet été, nous nous lançons à nouveau dans un cycle Hacking Social, avec cette fois le dossier de Viciss pour Framasoft, « Quand le militantisme déconne » (disponible sur le site de Framasoft et en PDF). Il s'agit d'un travail de fond, nourri par la psychologie sociale, sur les pratiques militantes qui sapent nos mouvements de l'intérieur : pureté militante, injonctions, attaques entre groupes et individus...

L'an dernier, nous avons lu et échangé sur des extraits de *En toute puissance*, un gros ouvrage posant les bases de la théorie de l'autodétermination. Cette théorie, qui pose comme besoins psychologiques de base l'autonomie, la compétence et la proximité sociale, est très présente dans la réflexion de Viciss sur le militantisme, et nous avait d'ailleurs servi à questionner nos propres collectifs l'été passé.

Sans inscription, don libre à la BAF bienvenu mais pas requis. La participation à toutes les sessions n'est pas nécessaire, nous présenterons brièvement les sessions précédentes lors de chaque session. Prochaines sessions : jeudi 22 août

[BAF] Projection Summertime

Vendredi 12 juillet, 19h

La BAF vous invite à la projection du film *Summertime*, de Carlos Lopez Estrada.

Par une belle journée d'été à Los Angeles, poètes et poétesses, rappeurs et danseuses se croisent dans les dédales d'une ville qu'ils chérissent et où l'art vit à chaque coin de rue. Un film queer poétique et amusant.

Début de la projection à 19h !



Dimanche 21 juillet, 19h

[BAT] Projection 365 jours à Clichy Montfermeil / Avant que les flammes ne s'éteignent



La BAT organise sa première projection le 21 juillet. Nous avons choisi pour thèmes les violences policières avec le documentaire 365 jours à Clichy Montfermeil suivi du film Avant que les flammes ne s'éteignent.

Les deux montrent comment la police est une institution qui sert uniquement à contrôler les corps racisé·es et à maintenir l'ordre bourgeois. A la question pourquoi A.C.A.B. Voilà un début de réponse !

La BAT (acronyme fluctuant) est une nouvelle organisation toulousaine antifasciste trans à majorité transféminine qui a pour but la lutte contre l'extrême droite et la transphobie. Nous souhaitons pouvoir créer un groupe afin de porter des idées radicales dans une communauté queer qui manque trop souvent de construction politique. Nous nous définissons comme matérialistes et anarchistes, mais mettons un point d'honneur au pluralisme des idées et à la libération de la parole. Nous souhaitons à la fois faire des actions de rues, mais aussi pouvoir être un vecteur de discours et de pensée politique autour des thématiques queer et trans avec une approche antifasciste et transanarchaféministe.

[BAF] Projection Leur Algérie

Vendredi 26 juillet, 18h30

La BAF vous invite à la projection du film Leur Algérie, de Lina Soualem.

Après 62 ans de mariage, les grands-parents de Lina, Aïcha et Mabrouk, ont décidé de se séparer. Ils ont déménagé de leur appartement commun pour vivre dans deux immeubles qui se font face, toujours dans la petite ville de Thiers où ils se sont installés ensemble à leur arrivée d'Algérie, il y a plus de 60 ans. Aïcha continue pourtant de préparer à manger pour Mabrouk et de lui apporter ses repas chaque jour. Mabrouk, lui, continue ses promenades solitaires et silencieuses au centre commercial. Ensemble, ils ont traversé cette vie chaotique des travailleurs immigrés, et aujourd'hui, la force qu'ils ont si longtemps partagée semble avoir disparue. Pour Lina, leur séparation est l'occasion de questionner leur long voyage d'exil et leur silence.



Début de la projection à 18h30 !

Samedi 27 juillet, 19h

[Libertad] Projection White Riot



CinéDiscussion organisé par le Groupe libertad

White Riot (2019)

White Riot, de Rubika Shah, relate avec brio un pan assez méconnu de la scène musicale britannique : en 1976-1978, dans le contexte de la montée de l'extrême droite (National Front) en Angleterre, une poignée d'artistes culturels réussissait à rallier les Clash et d'autres artistes emblématiques de l'époque, à la lutte anti-raciste. Le mouvement Rock Against Racism (RAR), fondé en 1976 par Red Saunders, Roger Huddle et Kate Webb, allait connaître des heures folles et tumultueuses qui culminèrent avec l'organisation, en avril 1978, du Rock Against Racism Northern Carnival, à Londres.

Ouverture du local: 18H30

Début du film: 19H

Prix d'entrée libre

Miam-miam et glou-glou dispo sur place mais tu peux amener des trucs

À BIENTÔT AU CHAT NOIR !